
Протокол№1 

Родительского собрания старшей группы 

28.09.2023г. 

Тема«Федеральная образовательная  программа дошкольного образования» 

 

Председатель: Чесова Г.В., воспитатель.  

Секретарь: Протас Н.А. 

Участники: Родители, воспитатели: Шаповалова О.Л., Пустоветова А.С., 

воспитатель Логина С.Н. 

Присутствовало14чел. Повестка 

дня: 

1. Задачи образовательной деятельности в подготовительной группе на 2023- 

2024 год. Основные аспекты реализации Федеральной образовательной 

программы дошкольного образования. 

2. Разное. 

Слушали: 

Секретарь собрания представила повестку дня: 

Попросила внести предложения и поправки. 

Выступили: родитель Шаповалова О.Л, предложила утвердить повестку дня в 

представленном варианте. Председатель собрания вынесла предложение на 

голосование. Голосовали: «за» -14 человек, «против»-0 человек. 

 

Ходсобрания. 

Воспитатель Чесова Г.В. поблагодарила родителей, за помощь, оказанную в 

подготовке помещения и прогулочного участка группы к приемке детского 

сада . 

По первому вопросу она ознакомила родителей, что в новом учебном году 

сад будет работать согласно принятой ФОП ДО (Федеральной 

образовательной программе дошкольного образования). Подчеркнула, что в 

Программе делается акцент на содержание дошкольного образования, 

которое будет приобщать детей к традиционным духовно-нравственным и 

социокультурным ценностям, а также воспитает в детях тягу и любовь к 

истории и культуре своей страны, малой родины и семьи. 

Родители были ознакомлены с распорядком дня и то, что в рамках 

образовательной программы детей будут знакомить с основами финансовой 

грамотности и приобщать к истокам русской народной культуры. 

По первому вопросу также выступила Чесова Г.В., воспитатель она 

познакомила родителей с коррекционной работой, которая будет проводиться 

с детьми у которых имеются проблемы в произношении звуков в рамках 

занятий с воспитателем, режимных моментах. Галина 



Владимировна пригласила родителей на консультации, которые она будет 

проводить по запросам родителей. 

По второму вопросу воспитатель Логина С.Н.. познакомила родителей с 

проектами, которые будут осуществляться в группе в рамках годовой задачи, 

объявила о конкурсе поделок из природного материала «Осенняя ярмарка». 

Также предложила проводить в группе праздники именинников по сезонам. 

Обратная связь с родителями: родитель Шаповалова О.Л. предложила 

приносить во временное пользование домашние книги для оформления 

тематических выставок в литературном уголке, все родители поддержали её 

инициативу. 

Родитель Пустоветова А.С. предложила помощь в проведении дней 

именинников. 

 

Секретарьсобраниязачиталапроектрешенияродительскогособрания,ивынесла 

проект решения на голосование. 

Голосовали:«за»-14чел. 

«против»-0 чел. 

Решение родительского собрания: 

1) Принять к сведению полученную информацию и информацию о 

реализации ФОП ДО. 

2) Родителям принимать активное участие в реализации проектной 

деятельности. 


